

Le Maroc serait menacé par des maladies graves et chronique

Compte Test - 2012-10-01 05:00:00 - Vu sur pharmacie.ma

Un rapport publié par l'Institut de prospective économique du monde méditerranéen et intitulé "Défis nationaux et enjeux partagés: les systèmes de santé en Algérie, Maroc et Tunisie" révèle que le Maroc connaîtra, dans les années à venir, un changement radical de la carte épidémiologique nationale, à cause de l'émergence de maladies graves et chroniques, qui menaceraient notamment les personnes âgées.

Ce rapport explique que les deux principaux facteurs de ces maladies seraient les habitudes alimentaires des Marocains et l'augmentation de la population urbaine. Ce qui mettrait le gouvernement devant de véritables défis, surtout avec le vieillissement de la population, qui, selon une étude récente effectuée par le Haut Commissariat au Plan, a connu une hausse de 7 à 8%. Une hausse qui pourrait atteindre les 15% d'ici 2030.

Le Maroc est appelé donc à renforcer ses efforts dans le secteur de la santé. Les experts insistent sur le respect du droit de tous les citoyens à l'accès aux soins, selon leurs besoins et non leurs capacités de paiement. Le rapport plaide enfin pour le renforcement des actions de prévention et de sensibilisation, et la consolidation des programmes de lutte contre les maladies chroniques